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令和４年 第６回能登町教育委員会定例会（会議録） 
 

１ 開催日時 令和４年５月２６日（木） 

開会 午後３時４０分 

閉会 午後４時１０分 

 

２ 開催場所 能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出席委員 教育長      眞智 富子 

職務代理者    上結 謙一郎 

委 員      濵高 芳美、栂 佐紀子、上見 正人 

                                                                           

４ 事務局  局 長      今井 久幸 

次 長      小原 正義、石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

   議案第２２号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について（補正第１号） 

議案第２３号 学校閉庁日の設定について 

議案第２４号 能登町教育委員会外部評価委員の委嘱について 

   

日程第６ その他 

 県教委への要望 

 

                                     

７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

本日は表彰式及び、総合教育会議など参加いただきありがとうございます。 

  今日の定例会は長時間にわたる協議事項はないので了承願う。 

それでは、ただ今から第６回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 
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教育長報告 

（眞智教育長） 

  ５月１６日に全国町村教育長会議があり参加してきた。緊張して行ったが、東京は落ち

着いた感じの日常であった。体調については何ら問題ない。 

 

 文部科学省の行政説明 

  教育環境づくり 平成２０年 手引きを作った人 教育施策について大まかに説明が

あった。興味があれば 文科の施策をお話しする。 

 

 大会記念講演 上田先生 

  現在、東工大のリベラルアーツ 昔 リベラルな考え方 

  人間にとって良いものは何かと考える。ものを考える古代ギリシャの人々と何も考えず

にしたがって動く人（奴隷の扱い）何も考えずにそのまま動くのではなく、問題に対して

考え、動く、リベラルな人材を育てる。著書も読みやすい。このような先生が学教育研究

会で講演するなどよいのでは。対面はやはりよかった。 

 

 教員の働き方 

 残業時間が多かった４月 小学校で長時間の残業をしているのは教諭である。 

  管理職は部下が長時間勤務している場合はどのような働き方をしているか状況を確認

して対応策など指導すべきである。 

  校長会で適切に業務の指示をするように指示した。残業が減少することを願う。 

 

  質問はないか。 

  なければ 議件審議を行う。 

 

議件 

（眞智教育長） 

議案第２２号 令和４年度教育委員会所管にかかる補正予算について説明願う。 

 

（今井事務局長） 

資料に基づいて説明。 

 

（眞智教育長） 

  補正予算について質問はないか。なければ次の議件へ。 

議案第２３号 学校閉庁日の設定について 説明する。 

 

 （小原事務局次長） 
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   資料に基づいて説明。 

   県立は１１日から１７日 今年度、来年度以降もこの日程で設定する。 

   （県 旧盆含む１週間 ４日以上の学校閉庁日） 

 

 （眞智教育長） 

   昨年、同様の日程で問題なかった。 

 

 （上結職務代理） 

   学校管理規則に載せてあるか。職員は休暇を取得するのか。 

 

 （眞智教育長） 

   載っていない。職員は休暇取得となる。昨年は特休を取得する職員が多かった。思い切

って休むにはこれくらいの日程が必要だと思われる。よほどのことがあれば変更もあるが、

これをベースにする。 

 

（眞智教育長） 

議案第２４号 能登町教育委員会外部評価委員の委嘱について 

 

（石﨑事務局次長） 

  資料に基づいて説明。（充て職の委員について委嘱するもの） 

 

（眞智教育長） 

  全件承認でよいか。 

 

（各委員） 

  異議なし。 

 

（眞智教育長） 

  承認とする。 

 

その他 

（眞智教育長） 

   その他 県教委への要望について 

   中学校部活動指導者の条件について要望したいと考えている。各委員について、要望が

あれば事務局まで事項をお寄せ願いたい。 

  

（今井事務局長） 

  配布物について確認願う。 
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（眞智教育長） 

   次回の定例会については先の説明のとおり６月１７日にお願いしたい。第６回定例会を

閉会する。 
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